BrightLyes

多くの出会いと経験をくれた卓球 全日本卓球選手権大会に毎年出場。指導者としても活躍

緒方 敏夫さん(三好丘)

3位の好成績を収めて、昨年11月に群馬県で開 5人が出場できる大会です。緒方さんは一昨年 球選手権大会は、各年代で県予選を勝ち抜いた 60歳以上64歳以下に参加しています。全日本卓 歳ごとに参加枠があり、現在64歳の緒方さんは 日本卓球選手権大会のマスターズの部に毎年出 も実感しますよ」と話すのは、今回紹介する緒 大会には、30歳以上は10歳ごと、60歳以上は5 方敏夫さんです。30歳以上の人が参加する、全 幅広い年齢層に、多くの競技人口がいる卓球 また多くの人に卓球の指導を行っています 会では、やはり勝つことを意識します。 全国には強い人がたくさんいるなといつ

> 会は県予選から難関。東京での本戦は全国大会 出場枠の2人に見事勝ち残りました。「この大 屋市北スポーツセンターで行われ、3月の本戦

で優勝するような強豪が出場してきます。

ど、卓球で満足してもらえると大変うれしいで ら60代の主婦を中心に、熱心な指導をしていま すね」と話します す。「皆さん大会などそれぞれの目標に向かっ せて指導するのは難しいですが、試合で勝つな 合体育館などで午前と午後2時間ずつ、30代か て頑張っています。レベルも違い、特徴に合わ し目指すは優勝です」と意欲を燃やします。 現在緒方さんは土、日曜日以外は毎日、総

が一番充実していますよ」と瞳を輝かせます。 県卓球協会などの役員で忙しく、大会にはなか 卓球の魅力を感じるという緒方さん。「以前は タイルがあり、相手に応じて戦う「難しさ」に くさんの出会いと経験がありました。そんな今 退いてからは存分に卓球に打ち込み、全国でた なか出られませんでした。50代で役員をすべて 卓球にはラケット一つとってもさまざまなス



プロフィル

おがた・としお 昭和15年生まれ。就職して から本格的に卓球を始める。現在月に2、3回の スで各地の大会に出場。中部日本卓球選手権 を2度制するなど、各大会で好成績を収める。

> せん。しかしそこは全国大会。0歳代でもすご い人がいますよ」と振り返ります トな体調で大会に臨むのはなかなか苦労します し体調を崩して思うような試合ができず、 催された今大会には、県予選なしで出場。 ね。体力で20代、30代のころのようにはいきま は決勝トーナメント1回戦敗退でした。「ベス

平成17年3月1日 広報みよし 第847号

卓球選手権大会。この県予選が1月23日に名古

緒方さんのもう一つの目標とする大会が東京

博に出掛けますか

ば万博に行きましたが、あまり覚えて 楽しみの一つです。小さいころにつく されると思うので楽しみです。 いません。今回は乗り物やロボットな ことの実感がわいてきました。今年の 地元で大きなイベントが開催される 未来を感じられるものが多く出展



^{うめき} 梅木 大さん

(三好下)

できるような万博を期待しています。 ですね。テーマの「自然の叡智」を実感 展もあり、できればその都度行きたい ものなど、期間ごとに内容が替わる出 の家やアニメの有名な監督が手掛けた きる機会が増えました。サツキとメイ



さくらさん 久野 (新屋)

テレビや新聞で万博を知ることがで 催は目前ですが、会場への行き方など うに、いろいろな媒体などでアピール もっとたくさんの人が出掛けられるよ 情報がちょっと少ないように感じます 何度か家族で行ければと思います。開 してほしいですね 回では会場を回り切れないので、



^{)Sあまさ} 寛明さん ^{しゅうと} 柊人くん (三好上) 古沢

鹎の餌にせむとて「ブロッコリー」 フォレスタに「I·T·S」車は児が親 二株残して網をかぶせる 前走るごとヴィッツにクラウン 安倍 異相 嘉奈子 清 鐘

の文芸

みよ

嗚呼無情俳友逝きし年の暮れ

堀越

鋼蔵

短歌

U

らがなが書けて三歳初日記

原田

米子

待ち人に逢う心

地して白菜の初霜

大島

岡子

輝く畑中歩む

俳句

余生なほ幸せ信じ初日記

光岡

秋生

衰えも共に重ねて老いの春

足立

梅光

狂俳 折カッ ガ 駆 it 1 新空港に凛と立つ 開港の翼に春の天晴 引き k" の奥を覗か マ テ せ ね れる 近藤 原 林 田 星 正 里 秋 月 童

次回4月1日号のテーマは

「新学期を迎えて」

広報情報課が皆さんのところへ突撃インタビューに伺います ので、ご協力ください。また郵便や電子メールによる「声」も お待ちしています。(3月10日(木)締め切り)